

Shakira Martínez estrena su nuevo videoclip "No me arrepiento" con Moncho Chavea

03/06/2021



Shakira Martínez ha presentado su nuevo single.

La eldense **Shakira Martínez** da un paso más en su carrera musical y hoy **estrena un nuevo videoclip junto a Moncho Chavea, No me arrepiento**. Para la artista esta ha sido una **experiencia muy especial**, **"es un sueño cumplido el poder componer y cantar con Moncho Chavea, en casa siempre le hemos seguido y ha sido una alegría, es muy cercano. Ha sido inolvidable"**.

Shakira Martínez está muy orgullosa de la letra de esta canción que **"transmite cómo una relación bonita llega a su final, una relación de la que no te arrepientes pese a que haya acabado"**. Este videoclip

tiene un escenario único, se grabó en Madrid en plena borrasca Filomena, por lo que todo está nevado.

La artista **vuelve a derrochar talento** con esta canción, tanto ella como Moncho Chavea, **ambos se complementan y han conseguido un resultado del que Shakira Martínez está orgullosa**.

Conciertos

La eldense tiene previsto para este mes **dos conciertos** tras un largo periodo en el que la pandemia le ha impedido actuar. El sábado 12 de junio actuará en la

avenida **Camilo José Cela de Pilar de la Horadada** dentro del Festival Fiesta Flamenca. Será a las 22 horas y la **entrada es gratuita**.

El viernes 18 de junio tiene previsto un concierto en Madrid, en la conocida **sala Galileo Galilei** junto a **Pepe Bernabé**. Las entradas se pueden adquirir en [este enlace](#).